



Son épouse,
Catherine Betschart, ses filles Julie, Stéphanie et Laetitia;
Ses parents,
Adolf et Marguerite Betschart;
Son frère et sa belle-sœur, ses neveux,
Roger et Laurence Betschart et leurs fils Maxime et Lucien;
Son beau-frère,
Philippe Morgenthaler;
Sa famille du Muotathal, et les familles parentes et alliées,
et ses nombreux amis,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Patrick BETSCHAT

enlevé accidentellement à leur tendre affection le 24 septembre 2016, à l'âge de 41 ans.

Patrick reposera en la chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse à Genève dès
jeudi 29 septembre.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église Saint-Martin à Onex
le vendredi 30 septembre à 10h30 et l'inhumation suivra au cimetière d'Onex.

Un don peut être fait à la Fondation Théodora, mention "Deuil Patrick Betschart",
CCP 10-61645-5.

Cet avis tient lieu de faire-part.